

PANORAMA | Agricultura

La comunidad de regantes “Huertas de Priego” llega a un convenio de colaboración con UPA-Córdoba

En dicha reunión estuvieron presentes los integrantes de la Comisión de Gobierno de dicha Comunidad, así como el secretario provincial de la organización agraria, Miguel Cobos

Redacción

Domingo 18 de diciembre de 2011 - 20:25



La Comunidad de Regantes “Huertas de Priego” junto con UPA-CÓRDOBA, celebraron el pasado 15 de diciembre una reunión en el salón de actos de la UGT de Priego de Córdoba, para informar de los trámites realizados hasta la fecha y las incidencias recibidas por parte de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG).

Como se recoge en un comunicado de prensa, en dicha reunión estuvieron presentes los integrantes de la Comisión de Gobierno de dicha Comunidad, así como el secretario provincial de la organización agraria,

Miguel Cobos.

Como señala la nota, en primer lugar intervino José Carrillo, presidente de la Comunidad de Regantes, exponiendo los últimos trámites llevados a cabo por parte de la entidad ante la Confederación. También se expuso la última carta enviada por la CHG, en la que solicita a la Comunidad de Regantes que subsane una serie de incidencias, para así poder llevar a cabo la finalización de la concesión a esta Comunidad. A este respecto, se propuso que dichas irregularidades sean resueltas por UPA-CÓRDOBA, como organización agraria de mayor representatividad de la comarca, que además viene colaborando con la Comunidad desde la constitución de la misma. La totalidad de la Comisión de Gobierno respaldó la iniciativa y dio su conformidad a este convenio de colaboración.

Por su parte, Miguel Cobos, como representante de la patronal agraria, manifestó que “UPA-CÓRDOBA siempre ha estado al lado de la Comunidad, conocemos la problemática de primera mano y, como organización agraria, ponemos a disposición de la Comunidad todos nuestros medios técnicos, jurídicos y de representatividad ante las distintas administraciones”.